

Goblog

Kebahagiaan Warga Keneyam, Satgas Yonif 411 Kostrad Selalu Ibadah Minggu Bersama Masyarakat

Agung widodo - NDUGA.GOBLOG.CO.ID

Oct 22, 2023 - 17:36



Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad, Hal tersebut Disampaikan Oleh Pendeta Telengen Usai Kegiatan Ibadah Minggu Bertempat di Halaman Gereja Baptis Keneyam, Kabupaten Nduga, Provinsi Papua Pegunungan, Minggu (22/10/2023).

NDUGA- Komitmen prajurit TNI dari Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad untuk bisa menghadirkan kebahagiaan kepada masyarakat di Keneyam, Kabupaten [Nduga](#) ditengah situasi keamanan yang tidak menentu akhirnya mendapatkan pujian dan apresiasi atas usaha dan kerja keras yang dilakukan selama ini.

Pada awal bulan yang lalu, Pasukan Pandawa Kostrad dipimpin oleh Letkol Inf Subandi alias Bang Alex panggilan akrab Komandan Pasukan Pandawa, berhasil menyelenggarakan acara peduli gizi dengan membagikan paket peduli gizi berjumlah 1.200 kepada 600 siswa-siswi SD.



Ksatria Pandawa Kostrad mendapatkan apresiasi dan respon positif dari masyarakat Keneyam yang mengetahui berbagai kegiatan besar yang dilaksanakan oleh Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad, hal tersebut disampaikan oleh Pendeta Telenggen usai kegiatan ibadah Minggu bertempat di Halaman Gereja Baptis Keneyam, Kabupaten [Nduga](#), Provinsi Papua Pegunungan, Minggu (22/10/2023).

Kegiatan rutin yang dilaksanakan oleh personil Nasrani Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad yakni ibadah Minggu bersama masyarakat Keneyam dilanjutkan dengan acara Bakti Sosial yang dipimpin oleh Lettu Inf Wesly Tanaem, S.Tr. Han, berlangsung dengan penuh kebersamaan dan suasana kekeluargaan.

Dalam keterangannya, Dansatgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad Letkol Inf Subandi alias Bang Alex mengatakan, ibadah hari Minggu bersama dengan masyarakat Keneyam sudah rutin dilaksanakan dari awal bertugas Juni 2023, selesai ibadah dilaksanakan acara bakti sosial berupa penyerahan Al-kitab dan paket sembako.

Lanjutnya, Alkitab yang diserahkan sebanyak 200 buah hari ini untuk Jemaat Gereja Baptis Keneyam, secara simbolis diterima oleh Pendeta Gimam Telenggen. Alkitab ini merupakan bantuan dari Bapak Pangkostrad Letjen TNI Maruli Simanjuntak sebagai wujud perhatian untuk jemaah di Distrik Keneyam.

Menurut Bang Alex, masyarakat Keneyam saat ini semakin dekat dan akrab dengan Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad, kegiatan-kegiatan yang kami laksanakan disini diterima baik masyarakat, semuanya senang, semuanya bergembira, semuanya bahagia.



Kebahagiaan terlihat jelas terpancar dari wajah masyarakat Keneyam Jemaat Gereja Baptis Keneyam tatkala personil datang dan disambut dengan senyuman bahagia yang membuat suasana semakin dekat penuh kebersamaan.

"Kami sudah bertugas 4 bulan disini, respon dan suasana kekeluargaan ini adalah semangat dan komitmen yang kami bawa, semangat membawa manfaat dan semangat menjadi warna positif kehadiran kami disini," terang Dansatgas.

Sementara itu, Pendeta Gimam Telenggen menyampaikan ucapan terimakasih kepada Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad atas perhatian dan kepeduliannya kepada Jemaat Gereja Baptis Keneyam.

"Kami semua senang, Bapak-bapak TNI dari Pos Kotis Satgas datang membawa warna baru bagi kami semua, berbagai kegiatan positif selalu dilaksanakan, seperti hari ini kami menerima bantuan Alkitab dari Bapak Pangkostrad, dan ratusan paket sembako untuk jemaat gereja, terimakasih, wa wa wa," ungkap Pendeta.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad